

# いぬつか

第84号

平成31年  
3月23日発行犬塚公民館 TEL 0285(25)4245 <http://www.tvoyama.ne.jp/oy0273310/INDEX.HTM> 小山市犬塚自治会で検索！

## 犬塚の新年

平成三十一年元旦、今年も金山神社には大勢の方が初詣でに来ていきました。初詣で一番乗りの方は、十二月三十一日の十一時半前に神社参道に並んでおられました。

一月一日午前零時の時報よりお囃子の初打ちが始まり、氏子会責任総代を始め総代、自治会長、各区長（氏子会理事）さんの参拝のあと一般の皆さんが参拝されました。

氏子会役員（各区長）さん達は例年の通り福引きや甘酒などを振舞ってくれました。



平成三十一年十二月二日㈯犬塚育成会で餅つき大会が行われました。  
餅つき大会は毎年恒例で青壮年部の方にも協力いただき、餅米は薪で蒸しあげ白と杵でつく本格的なものです。

大会当日は、きな粉餅、あんこ餅、からみ餅が食べ放題でした。  
餅つきは、小さい杵で子供達もつくりとができました。  
初めて餅をつくお友達もいて楽しそうでした。

今年は、大谷北小6年生が学年体育協会主催リレーマラソンが、小山市総合公園森のはらっぱ周回コースで行われました。

犬塚は、スポーツ少年団と野球部が合同でチームを組み参加しました。

しかし、中学生を含む参加してくれた団員皆がんばって走ってくれました。

犬塚チームは序盤から好位置に着き、そのまま大きく順位を下げることなくタスキをつなぎ完走時間は、2時間45分で、順位は私の知る限り最高位の4位で完走することができました。子供たちと一緒に走ってくださいました保護者の方もありがとうございました。



## 犬塚自主防災訓練



平成三十一年十一月十八日(日)

犬塚自主防災会主催の防災訓練を行いました。

訓練当日は天候もよく、分

団消防車の訓練開始のアナウ

ンスを合図に一次避難場所に

集合。そこから二次避難場所

である犬塚公園に避難するこ

とになります。

二次避難場所である犬塚公

園では、小山市消防本部大谷

分署の消防職員の方の指導の

もと、消火器訓練 AED の使

い方の訓練、煙体験部屋、バ

ケツリレーなどを体験しまし

た。

犬塚公園には、消防車、救

急車などが展示され、子供達

が消防服を着せてもらい記念

写真を撮っていました。

訓練の終わりごろ、救急車

に出動要請がかかり、犬塚公

園から出動するハブニングも

ありました。訓練は怪我人

もなく無事終了いたしました。

自主防災訓練に参加してくれた子供たちにはお菓子が配られます。次回の防災訓練には子供たちの積極的な参加をお待ちしております。

自主防災訓練に参加してくれた子供たちにはお菓子が配られます。次回の防災訓練には子供たちの積極的な参加をお待ちしております。

**e-Sports 初開催**

平成三十一年十一月十日(土)、e-SPORTS大会が開催されました。これは、チャレンジ大会に替わる催しもので青壮年部と育成会の皆さんのが企画してくれたものです。

e-SPORTSとはエレクトリック・スポーツの略で、対戦型コンピュータゲームをスポーツ競技として捉えた名称です。日本ではゲームは遊びとの認識が強く、スポーツとしてはまだまだ広まっています。

ただ、世界ではスポーツ競技として捉えられており、プロのe-SPORTS選手も存在します。

当日は、親子で参加してくれた方もおりました。ゲームは子供の部と大人の部に分かれ競技を行いました。

子供の部はマリオカートで、大人の部はストリートファイターIIで競いました。競技を待つ間は、お菓子と飲み物が振舞われました。子供の部の優勝は田中君で大人の部の優勝は野中さんとなりました。

一日楽しい時間を過ごしました。



(出) 平成三十一年十一月三日  
・四日(日)の二日間、犬塚文化祭(犬塚公民館主催・自治会後援)が開催されました。犬塚文化祭も、回を重ね三十一回の文化祭となりました。今年も大谷北小学校・小山第三中学校さまに参加いただ

きました。  
大谷北小学校さまには、合唱部・合奏部の皆さんにすてきな演奏を、小山第三中学校さまには美術部さんに作品を提供していただきました。

また、今回は県大会優勝部の優勝旗が展示されました。犬塚学童野球会の菊花が展示されました。  
今年は、文化祭が開催された2日間の天気も良く多くの方に来場いただき模擬店もにぎわっていました。



品は公民館内に展示され写

眞・掛け軸・絵画・模型・手芸・工作など多彩なもの

となりました。

神社境内の一角には愛菊

会の菊花が展示されました。

店もにぎわっていました。